



Besuchsfahrt in den Landtag von Baden-Württemberg

45 Ehrenamtliche besuchen auf Einladung der Abgeordneten Bea Böhlen und Thomas Hentschel (beide Grüne) das Landesparlament in Stuttgart und treffen den Sozialminister Manne Lucha.

Der Landtagsbesuch der Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus den Wahlkreisen 33 (Baden-Baden) und 32 (Rastatt) begann mit einer Einführung durch den Besucherdienst des Landtags. Anschließend verfolgte die Gruppe von der Besuchertribüne aus die Debatte zum Thema „Gemeinsam den demografischen Wandel gestalten – Für eine generationengerechte Zukunft Baden-Württembergs“.

Nach der spannenden Stunde im Plenarsaal waren die Besucherinnen und Besucher eingeladen, die Vertreterin bzw. den Vertreter ihres Wahlkreises persönlich kennenzulernen. Im Abgeordnetengespräch mit Bea Böhlen und Thomas Hentschel stellten sie viele Fragen, von Verhaltensregeln im Plenarsaal und das Zustandekommen der Tagesordnung, über die tägliche Arbeit der beiden Abgeordneten, bis hin zu Fraktionszwang, Petitionsausschuss und zur konkreten Umsetzung von Gesetzen. Die beiden Grünen Landtagsabgeordneten gaben auf alle Fragen gerne und ausführlich Antwort und erklärten außerdem die Bedeutung der Ausschüsse und Arbeitskreise im Vorfeld der Plenarsitzungen. Am Ende des halbstündigen Gesprächs luden Bea Böhlen und Thomas Hentschel die Bürgerinnen und Bürger dazu ein, die politischen Stammtische, die sie in Baden-Baden und Rastatt regelmäßig anbieten, zu besuchen.

Am Nachmittag nahm sich Sozialminister Manne Lucha Zeit für die Besucherinnen und Besucher, um mit ihnen zusammen mit Böhlen und Hentschel über das Thema Ehrenamt zu sprechen. Seiner Ansicht nach ist das Ehrenamt das Fundament einer demokratisch verfassten und am Gemeinwohl interessierten Gesellschaft und damit unverzichtbar. Gleichzeitig dürfe das Ehrenamt nicht zum Lückenfüller für staatliche Aufgaben werden. Nach seiner kurzen Einführung hatte der Grüne Minister ein offenes Ohr für die Anliegen der ehrenamtlich aktiven Mittelbadenerinnen und -badener.

Zum Abschluss der Fahrt durften die Besucherinnen und Besucher noch einen Blick hinter die Kulissen und in die Büros der Abgeordneten werfen, sowie die Aussicht von der Dachterrasse des Hauses der Abgeordneten über die sonnige Landeshauptstadt genießen.

Bea Böhlen MdL

Petitionsausschussvorsitzende
Mitglied im Ausschuss für
Ländlichen Raum

Fraktion GRÜNE im Landtag
von Baden-Württemberg

Büro im Landtag:

Konrad-Adenauer-Straße 12
70173 Stuttgart

Tel. +49 (0)711 – 2063-633
Fax. +49 (0)711 – 2063-14633

beate.boehlen
@gruene.landtag-bw.de

www.gruene-landtag-bw.de

Büro im Wahlkreis:

Hauptstraße 3
76534 Baden-Baden

Tel. +49 (0)7221 – 996 83 23
Fax. +49 (0)711 – 2063-14660

www.bea-boehlen.de